

Wawasan Kebangsaan SMP YAPIS AI-Ijtihad Madi Distrik Paniai Timur oleh Personel Satgas Yonif 527/BY

Achmad Sarjono - PANIAI.KINERJA.CO.ID

Jul 17, 2023 - 16:39



PANIAI - Satgas Yonif 527/BY memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada anak-anak SMP SMP YAPIS AI-Ijtihad Madi dalam rangka menumbuhkan semangat Cinta Tanah Air dan Bangsa kepada generasi muda di Distrik Paniai Timur, Kabupaten Paniai, Senin (17/07/2023).



Pasiter Satgas Yonif 527/BY Letda Inf Evit mengatakan "bahwa anak generasi Milenial jaman sekarang mempunyai rasa kurang peduli dengan Kondisi Bangsa dan Negaranya karena terbukti banyak anak generasi Muda yang hanya bisa mengkritik para pemimpin Negaranya baik melalui Medsos maupun turun langsung Demo kelapangan.

Oleh karena itu Wawasan Kebangsaan merupakan faktor yang amat penting untuk menunjang kemajuan suatu Bangsa dan Negara, bukan hanya melalui pendidikan budi pekerti dan akademik saja, namun pendidikan Bela Negara juga tidak kalah penting dalam mewujudkan terciptanya suatu generasi bangsa yang baik dan berhasil tentunya mempunyai sikap Patriotisme, Nasionalisme serta rasa cinta Tanah Air dan Bangsa".

Selaku Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int telah memerintahkan kepada seluruh jajaran pos Satgas Yonif 527/BY selain kita melaksanakan tugas tempur di wilayah Penugasan, kita juga mempunyai kewajiban membantu pemerintah dalam meningkatkan kualitas pendidikan dan menumbuhkan semangat Cinta Tanah Air dan Bangsa yang kita cintai ini." ungkapny.

Dimanapun kita berada, yang penting di daerah operasi yang menjadi tanggung jawab Pos, tidak peduli itu sekolah Negeri maupun Swasta yang didirikan Yayasan setempat, Saya perintahkan wajib memberikan bantuan untuk menjadi Tenaga Pendidik terutama bagi sekolah - sekolah yang benar benar kekurangan guru.

Misalnya melatih PBB, memberikan wawasan kebangsaan bahkan

pengembangan Jasmani. Harapannya Wawasan Kebangsaan (Wasbang) sejak dini kepada generasi muda sedikit banyak dapat menularkan dan memberikan gambaran bagaimana rasa Cinta Tanah Air dan Bangsa yang dimiliki oleh TNI/Polri sehingga bisa menjadi penyemangat serta motivasi bagi Siswa-siswi harus bagaimana mencintai Bangsa dan Negaranya, " ujar Dansatgas.

Diharapkan dengan kegiatan yang kami lakukan ini anak-anak binaan kami minimal bisa mengetahui lebih luas wawasan kebangsaan, karena aspek tersebut merupakan syarat utama untuk menjadi generasi muda yang Nasionalisme.

Salah satu anak yang belajar Fian (13) th mengungkapkan "Rasa senang sekali belajar sama kakak-kakak TNI karena ini yang pertama kali, tidak hanya belajar saja kakak-kakak TNI juga memberikan Doorprice dan berbagi permen bagi yang bisa menjawab kuis diakhir pelajaran. " ujar Fian.

Kasnah selaku kepala sekolah senang dan sangat berterima kasih kepada personel Satgas Yonif 527/BY yang berada di Paniai karena sudah memberikan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada anak didiknya sekaligus mengisi waktu kosong, harapan kami dengan kegiatan Wawasan Kebangsaan (Wasbang) ini dapat merubah sikap anak didiknya yang mungkin selama ini belum Faham betul tentang Bangsa Indonesia yang kita cintai ini dan terus dilakukan secara terus menerus. (*)